

C11 Assemblée annuelle 2011

24/11/2011



Quelques 40 participants se sont retrouvés au restaurant du Clos de Chaponost. Près de 40 autres, excusés, avaient transmis leurs pouvoirs. Outre les informations habituelles et avant le traditionnel déjeuner, cette AG a permis les élections pour le renouvellement des 2 membres sortants du bureau ; les deux membres sortants : **Mme Lacouture**, vice-présidente, et **Régis Mulliez**, président, ont été réélus pour 3 ans.





Bien vite, la parole est laissée à **Benoît Miribel**, sociétaire du comité C 11, engagé sur le terrain humanitaire depuis 20 ans, directeur de la Fondation Mérieux, président bénévole de Action contre la faim, pour présenter à l'assemblée ces deux activités complémentaires :

Initiée par le docteur **Charles Mérieux**, présente dans une douzaine de pays, de la Chine à Haïti, la **Fondation Mérieux** est engagée en particulier dans la lutte contre les maladies infectieuses infantiles. Chaque année, pneumonie, tuberculose, diarrhée, HIV, malaria... provoquent la mort de plus de 10 millions d'enfants dans le monde. Pédagogie de terrain, mise en place de laboratoires de proximité, formation de techniciens et de managers locaux, développement de partenariats, demandent une formidable énergie de chaque instant.

Action contre la Faim, créée en 1979, déploie ses équipes (350 experts et 3000 salariés locaux) dans le monde, partout où elle peut lutter contre la faim. 1 milliard d'êtres humains souffrent de la faim, souvent également victimes du manque d'accès à une eau saine. Et chaque année 10 millions en meurent. La faim est un fléau insupportable mais n'est pas une fatalité. On sait, en 3 semaines, guérir un enfant de la faim. Aux indispensables secours d'urgence il faut là-aussi ajouter - et privilégier, chaque fois que possible - la pédagogie à l'hygiène et à la diététique, le développement des cultures vivrières.

Photos et informations précises ont fait découvrir des réalités, des drames mais aussi des compétences et des réalisations trop mal connues. Avec simplicité, **Benoît Miribel** a passionné l'auditoire en témoignant de ces hommes et femmes, de cœur et d'action, discrets mais infatigables.

Si vous utilisez Internet depuis peu ou si vous avez changé d'adresse, merci d'adresser au Président de comité : presidentcomite11@smlh-rhone.com

un courriel, lui permettant d'enregistrer votre adresse et de faciliter ainsi la communication

Régis Mulliez Président du comité 11